



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

2021-2022 年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長 石川 重信
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2021年11月24日 NO. 16

(本日例会) 2021年12月 1日例会 (通算 NO. 2957)

本日のプログラム(12月 1日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告 ◎ 米山奨学金授与
- ◎ ロータリーの友から

◎ 会長タイム (石川重信会長)

こんばんは。今朝からだいぶん冷え込みが厳しくなりました。体温が下がると免疫力も下がりますので、皆さん温かくして免疫力を高めてほしいと思います。

先週の新井ガバナー公式訪問に、会員の皆さん、特に委員長さんにはクラブ協議会等大変お世話になりました。小林さんには3役もお願いしましたが、大変さを見せずに明るい姿勢で対応していただきまして本当にありがとうございました。新井ガバナーは下館RCの方で、下館クラブの数か月前に発足した常陸太田クラブは歴史あるクラブとの認識を深く感じられていました。協議会におきましても、各委員会の活動方針・活動計画等は、国際ロータリー会長方針がよく反映されているとの評価をいただきました。今後とも自信を持って、さらにロータリー精神のもとで活動していきたい

と思います。皆さんよろしくお願ひします。

今年度前半は平根社会奉仕委員長のもとで多くの事業を何とかこなすことができました。12月からは親睦友好活動委員会の事業が続きます。和田道代委員長にはお世話になります。12日には会員と家族、ロータリー卒業の先輩、名誉会員さん、東北復興支援にご協力いただいた方々、また近所のお子さんたち、入会に声をかけた方と多くの皆さんで、2年間にわたる感染症の終息を願つてのお楽しみ会(収穫祭)を開催します。最終例会はクリスマス会、1月には新年会も予定しています。徐々に従来の活動に戻していきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

◎ 幹事報告 (塩原拓海幹事)

先週の公式訪問、お疲れ様でした。幹事をしながらの会場準備は大変不安でしたが、今はほっとしております。石川年度はまだ半年以上ありますので、皆さまのお力添えをいただいてクラブ運営をしていきたいと持っております。よろしくお願ひします。

回覧…新井ガバナーメッセージ、17日付茨城新聞、11/3海岸清掃の際の募金活動御礼、12/12収穫祭出欠表

◎ 委員会報告

米山奨学会（澤畠委員長）

皆様に特別寄付のお願いをしておりますが、今日が最終日です。お申し込みがまだの方はよろしくお願いします。

◎ R財団委員会担当卓話（石川主税委員長）

先日皆様にお渡しした年次・ポリオプラス寄付申込書ですが、まだ数名の方からご回答いただいておりません。来月第1例会に締め切りたいと思います。今日のレートは1 \$ = 115円になりました。円安に進んでいるので、送金する来月のロータリーレートが気になるところです。

毎年11月はロータリー財団の出前卓話をお願いするのが恒例でしたが、コロナもあって今回はないとして、その代わりに医者である立場から、ポリオという病気について今一度勉強をしようかと思ってこの場を設けさせていただきました。お手元にある資料をご覧ください。

《ポリオ(急性灰白髄炎・小児まひ)》

概要・原因・症状・検査診断・治療・予防について詳しい説明

私が生まれた1960年頃には日本でも流行っていましたが、生ワクチンを緊急輸入して予防にあたり、減っていきました。1981年以降はポリオの患者は認められていません。発症が見つかって20年でゼロに持って行ったということは、やはり日本の公衆衛生がすばらしいということでしょうか。今コロナが落ち着いているのも、日本の医療の公衆衛生、日本人の気質による成果ではないかと思います。現在世界ではポリオはアフガニスタンとパキスタンに認められるだけになっています。日本では現在は4種混合ワクチンというのをやっていますので、これから日本でポリオが起こる可能性は非常に低いと思っています。

今回ポリオについてネットで調べてみると、WHOとしか書いてありません。ロータリーのことは一切ネット上には出てきません。自慢するわけでは当然ないので、我々のお金の一部がそれに使われていると考えて、ゼロになることを目標にやっていければと思います。今回のコロナのように、

どこにでもいるウイルスが、免疫を持たない我々にとってまた脅威になる可能性もあります。そのためにも一つでも潰せるものは潰す、根絶していくればいいと思います。我々のお金の一部がそれを担っていますので、引き続き寄付の方をお願いいたします。

◎ ニコニコボックス（小林委員長）

共通テーマ

「R 3年も残りあと1ヶ月、がんばりましょう!!」

17名

自由テーマ

「誕生日ありがとうございます。」 小坪

「会長ごちそうさまでした。」 澤畠、平根、小祝
「先週のガバナー公式訪問ご苦労様でした。楽しく二次会も参加させていただきました。」 後藤

「会長・幹事、お疲れ様でした。」 橋

今週計 39,000 円

累 計 534,000 円

◎ 出席委員会報告（富永委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	23(mu-)	2名	76.67%

前週訂正出席率 --.%(マイクアップ -名)

